



Weihnachtsmarkt

Description

Zeichen der Zeit

Foto: Klaus Glas

Auf dem Weihnachtsmarkt, den ich jährlich besuche, fehlt dieses Jahr die große Krippe aus Holz. Es sei kein Platz mehr gewesen, weil der Platz vor der Kirche renoviert würde. Erstmals gab es nicht nur einen großen Christbaum, viele Tannen waren mit Lichterketten geschmückt. Und am Abend wurde vom Marktbrunnen aus ein buntes Feuerwerk abgefeuert zur Melodie von „Fluch der Karibik“. Hernach jubelten und klatschten die Leute. Ich mit.

Zuhause dachte ich dann:
Schade, dass ich heute Abend nicht Maria und Josef getroffen habe.

Klaus Glas

Category

1. Allgemein